



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1222/2023

Toluca, Estado de México, 10 de diciembre de 2023

EFFECTIVOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD LOCALIZARON UNA CAMIONETA APARENTEMENTE VINCULADA EN LA COMISIÓN DEL DELITO DE ROBO DE HIDROCARBURO Y A TRANSPORTISTA

- *Un hombre y una mujer fueron detenidos por su probable participación en el ilícito de encubrimiento por receptación; además, ambos podrían ser integrantes de una banda delictiva.*
- *La intervención forma parte de los resultados obtenidos tras la implementación del Despliegue Operativo Estratégico, Visible y Eficaz.*

En el desarrollo del Operativo Estratégico Visible y Eficaz, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) aseguraron una camioneta aparentemente vinculada en la comisión del robo de hidrocarburo y a transportista; dos personas que iban a bordo fueron detenidas por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Policías estatales recibieron un llamado para la búsqueda y localización de un vehículo por su probable participación en el ilícito referido. Fue sobre la avenida Guadalupe Victoria, en la colonia La Trinidad, en la delegación de San Cristóbal Huichochitlán, donde detectaron el paso de una unidad Honda Pilot, color blanco, la cual coincidía con las características descritas en el alertamiento, por lo que a través de comandos verbales solicitaron al conductor que se detuviera para realizar una inspección física.

Enseguida, constataron con el Centro de Mando que era la unidad motivo de búsqueda, además encontraron dos inhibidores de señal, color negro, de modo que detuvieron a Andrés "N" de 37 años y a Mónica "N" de 39 años, no sin antes darles a conocer los derechos que la ley les otorga, quienes fueron puestos a disposición de la Fiscalía Especializada en Robo de Vehículos con sede en Toluca, donde se determinará su situación legal.

Cabe señalar que mediante investigaciones realizadas, se tuvo conocimiento que ambos podrían pertenecer a una célula delictiva dedicada al robo de hidrocarburos y a transporte de carga, la cual es liderada desde el municipio de Huixquilucan. Así mismo, la aparente relación de los detenidos con otros delitos, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.